

[SEGUIR CALI](#)
 Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

# Compañía Energética de Occidente pide garantía para cortar servicio

Operarios han tenido problemas para suspender el servicio en invernaderos con marihuana del Cauca

Comentar



Facebook



Twitter



Guardar



Enviar



Linkedin



Todas estas luces son las de los invernaderos en zona rural de Corinto.  
Foto: Santiago Saldarriaga, archivo ET

**RELACIONADOS:** CULTIVOS ILÍCITOS

Por: **CALI** 17 de julio 2019, 07:38 a.m.

La Compañía Energética de Occidente (CEO) tiene dificultades para continuar con las desconexiones ilegales en zona rural de Corinto, al norte del Cauca.

Una brigada de la compañía que adelantaba estos trabajos de desconexión de redes fraudulentas utilizadas en los invernaderos donde se cultiva marihuana fue interceptada por desconocidos que el pasado lunes retuvo por cerca de dos horas a los ingenieros a quienes les hurtaron celulares, cámaras, dos camionetas y un campero.

El gerente general de CEO, Omar Serra Rueda, dijo que frente a estos hechos no había manera de cumplir la orden de la Fiscalía.

**🔗 En tres municipios del Cauca viven a oscuras por culpa de la marihuana**

En junio pasado la Fiscalía General de la Nación pidió cortar el servicio de energía eléctrica en 16 puntos de 18 veredas de Corinto, Miranda, Toribío y Caloto bajo el argumento de que se 'ha evidenciado unas zonas específicas donde se han alzado invernaderos de marihuana por parte de organizaciones ilegales las cuales se sirven irregularmente del servicio público de energía'.

## “ Si no hay garantías para que nuestro personal opere en estos territorios, la Compañía no puede cumplir la solicitud de la Fiscalía ”



Según el gerente técnico de la CEO, Javier H. Torres, la brigada se desplazó a la zona a cumplir con el cronograma de desconexión en la vereda La Cristalina, ahí trabajaron todo el día con el acompañamiento de los líderes comunitarios. Hacia las 4:00 p.m., cuando ya regresaban al municipio de Santander de Quilichao, fue interceptada por cerca de 20 desconocidos armados.

Al final de la tarde los ingenieros fueron liberados, quienes llegaron por sus propios medios hasta el casco urbano de Corinto.

## “La no desconexión de las cargas ilegales ya está afectando la calidad del servicio en estos municipios del norte del Cauca ”



Comentar 

Guardar 

Reportar 

Compartir 

“Ante esta situación los trabajos de desconexiones ilegales programados para la semana y dado que no hay garantías para que nuestro personal ingrese a la zona rural de los Municipios de Miranda, Toribío y Caloto no podemos continuar”, dijo el gerente técnico de CEO.

Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. [Conócela acá](#)

**Descubre noticias para ti**